
Biologische Stationen  
im Rheinland

Mitteilung in Leichter Sprache



Was machen die  
Biologischen Stationen?

… betreuen  
Lebensräume  
von Pflanzen  

… untersuchen Gewässer  
(Tiere und Pflanzen im Bach oder Teich)

… machen Listen von Pflanzen und Tieren

… machen Veranstaltungen für alle  
Menschen – mit und ohne Behinderung

… zeigen den Menschen die Natur  
und die Tiere und die Pflanzen

Einige Biologische Stationen  
bilden Umwelt-Assistenten und 
Umwelt-Assistentinnen aus:

Das sind Helfer und Helferinnen bei  
Veranstaltungen und Pflege-Maßnahmen
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Sie möchten 
mehr wissen?
Die Adressen und Veranstaltungen der  
Biologischen Stationen finden Sie im Internet unter:

www.biostationen-rheinland.lvr.de
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